
一 般 質 問 通 告 一 覧（6月 9日）
令和７年第２回定例会

順序 議員名 大項目 小 項 目 質問の相手

1

【一問一答方式】

１ 鈴木 宏治 １．建築基準法及び関

係法令の改正につい

て

①主な改正点について

②新築住宅への影響について

③既存住宅への影響について

④増改築への影響について

⑤住宅セーフティネットの影響について

担当部長

２．大原小学校での新

しい取り組みについ

て

①茨城大学サークルとの連携協定締結について

②早朝見守り活動について

③今後の展望について

教育長

担当部長

３．有機フッ素化合物

(PFAS)の本市の対応

①有機フッ素化合物(PFAS)の規制を取り巻く状況

②地下水や公共水域の状況について

③今後の測定予定ついて

担当部長
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2

【一問一答方式】

２ 安見 貴志 １．デジタル化推進と

地域コミュニティ維

持との相反性につい

て

①相反性の認識について

②回覧文書の電子化実証実験について

③相反を乗り越えるために必要なことはなにか

担当部長

２．道路異状の通報に

ついて

①道路異状の把握手段について

②異状を発見した場合の通報について

③通報のための手段・ルールの周知について

担当部長
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3

【一問一答方式】

３ 石井 栄 １．市民が安心して医

療を受けられるよう

にするために

①マイナカードの交付率、マイナ保険証の普及率と

利用率

②国民健康保険、後期高齢者保険の被保険者数

③マイナカードの有効期間、マイナ保険証の認証

（電子情報）の有効期間とその更新について

④後期高齢者への「資格確認書」、「資格情報のお知

らせ」の交付について

⑤前期高齢者、国民健康保険被保険者への「資格確

認書」、「資格情報のお知らせ」交付について

担当部長

２．放射性物質への不

安を解消し安全安心

な地域環境で過ごす

ために

①事件を解明するために必要なことは為されたか

②事件の全容解明、再発防止、安全対策について

担当部長

３．県の水道広域化事

業計画と市の水道事

業方針が目指すもの

①県の水道広域化事業計画が市水道事業に与える

影響は

②自己水源の削減と霞ヶ浦導水事業の影響

③県水の受水量、受水費について

④今後の方針：市方針決定、協定締結に関して

担当部長
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4

【一問一答方式】

４ 長谷川愛子 １．熱中症対策につい

て

①これまでの取り組みを伺います。

②今年予定している本市のクーリングシェルター

の実施予定を伺います。

③本年６月１日から法改正され施行される「職場に

おける熱中症対策の義務化」に伴い本市の対応に

ついて伺います。

担当部長

２．笠間まるごと「子育

て都市」宣言プロジ

ェクトについて

①「子育て都市」とは何でしょうか伺いします。

②笠間まるごと「子育て都市」宣言プロジェクトの

これまでの経過を伺います。

③今年度の Stage.3での事業について伺います。

担当部長
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【一問一答方式】

５ 河原井信之 １．人口減少時代におけ

る外国人材の受け入

れと共生社会の構築

について

①笠間市の人口動態と見通しについて

②労働人口の減少と市内産業への影響について

③外国人労働者の動向と市の対応について

④外国人労働者の受け入れ支援について

⑤外国人材の確保競争と市の戦略について

⑥県内の他市町村における外国人材の動向について

⑦川口市の多文化共生施策から見るヒントと課題につ

いて

⑧外国人との共生と国際交流の今後について

市長

担当部長


